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Un policier arrose du 
cannabis  

Qui ose dire que nos policiers 
ne sont pas serviable 

•   

•   

•   
Valèt, on m’en a raconté une bien bonne ce vendredi. Un 

de mes camas m’a expliqué qu’à Saint-Nicolas, un de ses 

voisins cultivait de la marijuana dans son jardin. Une 

petite plante, « pour sa consommation personnelle ». 

Jusque-là, rien de grave, ça arrive souvent. Mais figure-toi 

que quand ce voisin part en vacances, c’est le voisin d’à 

côté qui se charge d’arroser la plante. Et devine quoi ? 

C’est un agent de police ! Mon cama m’a expliqué qu’il 



passait la clôture et qu’il allait arroser la plante de 

marijuana comme si de rien n’était. 

Y a vraiment des gens qui sont prêts à tout pour rendre 

service hein. Et puis qui sait, peut-être qu’il le récompense 

en lui offrant quelques grammes… Moi, en tout cas, je 

préfère le frisse pékèt. Je vais d’ailleurs m’en servir un à la 

santé de ce policier un peu spécial, mais serviable ! 

 


